

## Un Antillais sur six souffre de symptômes de dépression

*Insee Flash Martinique* N° 156 - Octobre 2021

### Communiqué de presse – 04/11/2021

En 2019, en Guadeloupe et en Martinique, un habitant sur six présente des symptômes de dépression. En France métropolitaine, cette part est moins élevée (un sur dix).

Comme au niveau national, les femmes sont plus touchées que les hommes, et les seniors sont particulièrement exposés.

La prévalence des symptômes dépressifs recule avec l'élévation du niveau d'études et des revenus, ainsi qu'avec l'amélioration de la qualité de vie (logement, activité physique ou alimentation).

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : [www.insee.fr](http://www.insee.fr)

**Contact presse :**

 [sr972-bureau-de-presse@insee.fr](mailto:sr972-bureau-de-presse@insee.fr)

Retrouvez-nous sur :

